
Subject: Haarverdichtung nicht möglich?
Posted by Pechmarie on Sun, 05 Feb 2012 09:51:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

gestern war ich nach langen Überlegungen erstmalig in einem Haarstudio, das große
Reklame für Haarverdichtungen etc. macht.

Die Friseurin war sehr bemüht und nett, sie zeigte mir sogar die Strähnen, die verwendet
werden würden. Das Haar war traumhaft - eben so, wie es sein sollte.

Jedoch konnte sie mir keine Hoffnungen machen, mein Haar sei einfach zu dünn und zu wenig
im Schläfenbereich und gerade dort hoffte ich auf Verdichtung. Auch einen Pony, den ich mir
wünschte, um das täglich länger werdende Gesicht zu kaschieren  , konnte sie mir nicht in
Aussicht stellen.

Wer kennt Methoden, um gerade diese Stellen zu kaschieren? Was ist Cyber Hair? Zu einer
Perücke möchte ich mich zu diesem Zeitpunkt noch nicht entscheiden. Auch die Friseurin
meinte, es würde gleich wieder voller aussehen, wenn ich neue Strähnen machen lasse. Dies
tue ich alle zwei Monate, um danach vier Wochen halbwegs auszusehen, danach beginnt das
Drama von vorn.

Gruß Pechmarie

P.S.: Regaine habe ich wegen der roten Stellen und Pusteln auf dem Kopf derzeit abgesetzt, aber
auch davon bemerke ich nichts. Stattdessen verwende ich nun Pantostin, aber ich bin recht
überzeugt, dass es ebenso wenig bringt wie ersteres. Vermutlich könnte ich es auch komplett
lassen.

Subject: Aw: Haarverdichtung nicht möglich?
Posted by mike. on Sun, 05 Feb 2012 13:49:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Pechmarie,

wir kennen uns bereits   

aus meinem "Trial-and-Error" Erfahrungsschatz
kann ich sagen 

Zitat:
P.S.: Regaine habe ich wegen der roten Stellen und Pusteln auf dem Kopf derzeit abgesetzt, aber
auch davon bemerke ich nichts. 
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SCHLECHT !!!

Minox induziert bei Dir VIELLEICHT Prohormonstoffwechsel und/oder treibt den 5ar Komplex an ..
ich hatte das auch .. und verschlimmerte es ..

Zitat:Stattdessen verwende ich nun Pantostin, aber ich bin recht überzeugt, dass es ebenso
wenig bringt wie ersteres. Vermutlich könnte ich es auch komplett lassen.

Du wirst hier Deine echten Estrogene von den Rezeptoren fernhalten und .. mE keinen Nutzen
ziehen können ..

ich würde an Deiner Stelle kausal arbeiten und dann Minox noch eine Chance geben !

über kosmetische Haarverdichtung etc. kann ich leider (oder zum Glück    ) nichts sagen..

Viel Erfolg

Lg   
Mike

Subject: Aw: Haarverdichtung nicht möglich?
Posted by Pechmarie on Sun, 05 Feb 2012 15:34:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Mike,

auf Dich ist wenigstens Verlass  , danke für Deine Nachricht. Merkwürdig ist, dass ich
Regaine jahrelang vertragen habe.

Dann begann die Folikulitis, seitdem habe ich nur noch Probleme und auch das deutlich
schwächere Haar im Schläfenbereich. Mist.

Das Cortisonhaarwasser hilft super, aber vermutlich wird mir das der Arzt auch nicht ständig
verschreiben.

Ich bin Dauergast beim Hautarzt, meine Grunderkrankung ist offensichtlich eine Neurodermitis,
die sich besonders im Winter durch rauhe und rissige Haut zeigt. Mein besagter Hautarzt ist der
Erste, der mir dafür Mixturen aufschreibt, die wirklich helfen, daher vertraue ich ihm auch, wenn
er sagt, dass alles was momentan für die Frau auf dem Markt ist, nichts als Geldschneiderei ist.

Das hat man mir übrigens auch in der Uniklinik so ähnlich gesagt.

Vielleicht versuche ich es nochmal mit Regaine, aber ich sehe dadurch eben keine Erfolge. Ganz
zu Anfang hatte es den Anschein, doch diese kleinen Fusselhaare fielen alle wieder aus.
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So bin ich jetzt erstmalig im Internet unterwegs und google bereits nach Volluma etc. 

Ihr Männer habt es da sehr viel besser: Wäre ich jetzt ein Kerl, dann würde ich mir ganz
einfach eine Glatze rasieren. Das sieht bei manchen super und sexy aus. Kommt auf den Typ an.

In diesem Sinne schönen Sonntag noch

LG Pechmarie

Subject: Aw: Haarverdichtung nicht möglich?
Posted by mike. on Sun, 05 Feb 2012 19:11:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Pechmarie schrieb am Sun, 05 February 2012 16:34Hallo Mike,

auf Dich ist wenigstens Verlass  , danke für Deine Nachricht. Merkwürdig ist, dass ich
Regaine jahrelang vertragen habe.

Dann begann die Folikulitis, seitdem habe ich nur noch Probleme und auch das deutlich
schwächere Haar im Schläfenbereich. Mist.

AGA nach männl. Muster ??????

Zitat:
Das Cortisonhaarwasser hilft super, aber vermutlich wird mir das der Arzt auch nicht ständig
verschreiben.

Ich bin Dauergast beim Hautarzt, meine Grunderkrankung ist offensichtlich eine Neurodermitis,
die sich besonders im Winter durch rauhe und rissige Haut zeigt. Mein besagter Hautarzt ist der
Erste, der mir dafür Mixturen aufschreibt, die wirklich helfen, daher vertraue ich ihm auch, wenn
er sagt, dass alles was momentan für die Frau auf dem Markt ist, nichts als Geldschneiderei ist.

Das hat man mir übrigens auch in der Uniklinik so ähnlich gesagt.

Dein Hautarzt hat mit Cortison topical schon recht .. wenn Du es verträgst ist es super (ich hatte
es .. aber 0 vertragen .. wurde alles schlimmer -> jeder ist ANDERS)

Du wirst es irgendwann ausschleichen müssen..

Wenns Dir hilft   

Zitat:
Vielleicht versuche ich es nochmal mit Regaine, aber ich sehe dadurch eben keine Erfolge. Ganz
zu Anfang hatte es den Anschein, doch diese kleinen Fusselhaare fielen alle wieder aus.
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So bin ich jetzt erstmalig im Internet unterwegs und google bereits nach Volluma etc. 

Minox auf jeden Fall wieder nehmen .. wenn die Haut iO ist.
Wenn Du Responder bist .. ist das gut..

Jedoch ... muss natürlich jeder selber wissen ... halte ich von einseitigen AGA Behandlungen
nicht viel (minox=symtombehandlung)... orale Medikation zus. wäre schon auch besser .. Fin
oder Androcur+E2+P4 ev., oder Flutamid (NUR mit Arzt) .. ich bin kein Arzt und werde keine
konkreten Empf. geben ..

Ich habe aber die Erfahrung gemacht .. dass viele Ärzte sehr offen für neue Behandlungswege
sind .. und sich informierte Pateinten sehr gerne anhören und im Zweifelsfall nachschlagen und
selber recherchieren ... und ein paar Tage später noch mal mit dem Arzt treffen .. es kommt oft
was gutes dabei raus..   

Zitat:
Ihr Männer habt es da sehr viel besser: Wäre ich jetzt ein Kerl, dann würde ich mir ganz
einfach eine Glatze rasieren. Das sieht bei manchen super und sexy aus. Kommt auf den Typ an.

In diesem Sinne schönen Sonntag noch

LG Pechmarie

nana nicht bei mike   
der hat fast Haare wie ein Mädchen ..natur-hellblond.. bis zur Brust.. und will die 100% behalten
! .. die passen zu meiner verrückten Art   

hatte früher mal eine Glatze (Moped-Zeit    )  .. ich sah grauenhaft aus..

LG
Mike

Subject: Aw: Haarverdichtung nicht möglich?
Posted by Pechmarie on Mon, 06 Feb 2012 15:30:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Mike,

dazu muss ich sagen, dass mir noch kein einziger Hautarzt zu irgendeiner wie auch immer
gearteten oralen Medikation geraten hat. 

Es gibt nun noch zwei Haarspezialisten hier in HH, bei denen ich noch nicht war. Bei einem ist
man mit Sicherheit schon einmal 500 Euronen los für so eine Behandlung, die andere wird
ähnlich verfahren - mit zweifelhaften Erfolgsaussichten.

Da werden zig Untersuchungen gemacht (mein Hormonspiegel z.B. ist in Ordnung), dies und das
probiert - und der Erfolg bleibt aus. 
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Wieso Fin, ich dachte das dürfen nur Männer nehmen? Es gab jetzt offensichtlich eine Studie
mit 37 Frauen, aber nicht hier in Deutschland, und selbst damit hatten nicht alle Erfolg.

Ich vermute, dass es ggf. Formen des Haarausfalls gibt, die behandelt werden können, aber
nicht die AGA der Frau. Jedenfalls habe ich noch nie von einer gehört, bei der die Haare
zurückkehrten. Vermutlich kann man sie mit Regaine etwas länger behalten, aber eine
ordentliche Frisur wird nicht mehr draus werden.

Sei froh, dass Du so lange Haare hast, meine würden so lang gar nicht erst werden.  

LG Pechmarie

Subject: Aw: Haarverdichtung nicht möglich?
Posted by mike. on Mon, 06 Feb 2012 16:43:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Pechmarie,

Deine Hormonwerte sind iO ...

wenn VitD,B Feerritin, Eisen, Transferin auch iO sind ... -> 99% AGA 

aber wenn AGA ... ---> Fin .. Prof. Trüeb in der Schweiz befasste sich 2003 intensiv damit ..
Stopp bis verlangsamung ... Wiederwuchs bei beiden Geschlechtern bescheiden   

dafür aber Fin + Minox .. das könnte VLLT. Wiederwuchs bescheren !

Minox alleine ist nur die halbe Sache .. denke ich..

AGA ist bei Frauen ja nicht anders .. DHT in Zelle vermittelt den Zellkern .. exprimier TGF-b .. das
wiederrum lässt immunsystem einschalten und das killt das Haar aus der Anagenphase.. so in
etwa

Fin wirkt bei beiden Geschlechtern .. und ev. anstieg des Estrogens bei Männern schlimmer als
bei einer Frau.

Mann -> Gynäkomastie, Fetteinlagerungen .. an unerwünschten Stellen usw .. diese NW sind
natürlich eher "selten" ... bei Frauen wäre das mM nach eher noch mehr verweiblichend.   

Musst Du natürlich entscheiden, ob Du ein Jahr durchtestest.. (unter Ärztl. Aufsicht .. sprich
Blutkontrolle VOR und NACH 1 Jahr) oder Dich damit abfindest und kosmetisch vorgehst...

so ... ich ziehe mich zurück ..   
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und nun wieder back to topic   

LG
Mike

Subject: INFO: Cyber Hair, Haarverdichtung mittels Haarnetz
Posted by Tolle-und-Locke on Mon, 06 Feb 2012 18:25:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Pechmarie schrieb am Sun, 05 February 2012 10:51Wer kennt Methoden, um gerade diese
Stellen zu kaschieren?

Wir würden Dir raten, dass Dich einmal alternativ über Haarnetze/Haarintegrationen
informierst.

Pechmarie schrieb am Sun, 05 February 2012 10:51Was ist Cyber Hair?

Das ist ein erfundener Markenbegriff hinter dem sich eine synthetische Faser verbirgt.

Mit freundlichen Grüßen
Tolle & Locke Team

Subject: Aw: Haarverdichtung nicht möglich?
Posted by Pechmarie on Tue, 07 Feb 2012 08:53:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Vielen Dank an Tolle- und-Locke für die Info. Ich werde mich mit Sicherheit informieren.

Gruß Pechmarie

Subject: Aw: Haarverdichtung nicht möglich?
Posted by Pechmarie on Tue, 07 Feb 2012 08:57:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Mike,

werde mich jetzt tatsächlich intensiv mit der kosmetischen Variante beschäftigen, bei der
medizinischen sind mir (z.B. bei Fin u.a.) die Risiken zu groß und die Erfolgsaussichten zu
gering.

Das Geld was ich bislang bereits für Regaine o.ä. verschleudert habe, hätte sicherlich schon
eine tolle kosmetische Verdichtung ergeben;)!
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LG Pechmarie

Subject: INFO: Haarverdichtung bei sehr lichtem Haar
Posted by Fidentia-Hair on Tue, 14 Feb 2012 07:04:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bei sehr lichtem Haar ist eine Haarverdichtung mit Extensions nicht zu empfehlen, da es das
restliche Haar weiter ausdünnt. Wie Tolle&Locke schreibt, kommt dafür eine Haarintegration
oder eine Perücke in Frage. 

Kosmetisch kann man sich aber auch helfen, bspw. mit einem Haarverdichtungspuder, auch Haar
Concealer genannt. Man trägt es wie Make-Up auf, indem man es trocken mit einem
Schwämmchen in der Puderdose anrührt und auf das handtuchtrockene Haar aufträgt. Der
Fokus liegt dabei es auf's Haar aufzutragen und nicht die Kopfhaut zu "bemalen" wie viele bei
dem Produkt vermuten. Anschließend empfiehlt sich noch mit etwas Haarverdichtungsfasern zu
verdichten. 

Subject: Aw: INFO: Haarverdichtung bei sehr lichtem Haar
Posted by Pechmarie on Tue, 14 Feb 2012 08:46:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Vielen Dank für den Tipp mit dem Haar Concealer. 

Ich habe mittlerweile den Eindruck, als gibt es nur noch die Möglichkeit der Perücke, wenn
man so wie ich einen zurückweichenden Haaransatz hat und die Haare im Schläfenbereich
dünner werden. Am übrigen Kopf ist ja mehr oder weniger alles im grünen Bereich.

Ferner wundert mich, dass eine meiner Kolleginnen so eine tolle Haarverdichtung machen ließ,
die noch weniger Haar hatte als ich. Vermutlich hatte sie wohl mehr im Schläfenbereich, sonst
hätte es ja nicht geklappt.

Trotzdem danke, am Sonnabend gehe ich ins nächste Haarstudio, um mich hinsichtlich der
Haarintegration schlau zu machen.

Gruß Pechmarie
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